

大

地

の

子



Tel 0282-23-2844
Fax 23-2857

学校のホームページには子どもたちの
記事が満載です。どうぞご覧ください。

令和元年11月18日 第13号
作成 学校長・阿部 誠

『“ONE TEAM” チーム南小』



PTA祭・回顧録

“ONE TEAM”

そもそもチームと言うのは一つです。二つも三つもあつたら、チームとは言いません。そんな当たり前のことがいざチームを組むと、「一つになること」がいかに容易ではないかわかります。チームが「一つになる」ためには、そのチームを支えるメンバーひとりひとりが、どんな思いでチームを支えるかがキーポイントになります。今回のPTA祭は、全ての会場が一つになり、学校・地域全体がまさに『“ONE TEAM” チーム南小』になりました。

サポーター制からPTA会員全身体制へ 「よりよいPTA祭をめざして」

昨年まではPTA役員の皆さんが中心になり、それに協力してくださるサポーターの方々を募集して運営してきました。昨年の本部役員会議で、『全員でPTA祭を盛り上げよう』と考え、今回このような形で運営しました。結果的に、非常に多くの会員の皆様が運営に参加してくださり、『全員でPTA祭を盛り上げよう』という目標に近づくことができたのではないのでしょうか。今年、初めて全身体制を取り入れたので、もちろん課題も見えてきました。それらの課題を解決しながら、来年も全身体制を続けていこうと考えています。

よりよいPTA祭をめざして

よりよいPTA祭を作り上げるには、常に工夫と改善が必要です。できるだけ少ない労力で、大きな効果を上げるにはどうしたらよいか、それぞれの立場で考えて、話し合うことが大切です。

このあと、多くの方々からご意見やご感想をいただき、来年度に向けての準備を進めていこうと考えています。来年も『“ONE TEAM”チーム南小』でいきましょう！！

